



[SEGUNDO TRAFKINTU EN ANCUD]



UNAS 250 PERSONAS SE DIERON CITA EN EL GIMNASIO MUNICIPAL DE ANCUD PARA PARTICIPAR DE LA SEGUNDA VERSIÓN DEL TRAFKINTU QUE REUNIÓ A COMUNIDADES DE CHILOÉ Y DE MAULLÍN.



FOTOGRAFÍAS: MUNICIPALIDAD DE ANCUD

Intercambio cultural y fortalecimiento de la identidad huilliche fueron los objetivos del segundo *trafkintu* organizado por el municipio de Ancud y que reunió a miembros del Programa de Desarrollo Territorial Indígena de distintas comunas de la provincia en el gimnasio municipal de esa comuna.



LA ACTIVIDAD CONSIDERÓ TRUEQUE, MUESTRAS CULTURALES Y DIÁLOGO CIUDADANO.



HUBO REPRESENTANTES DE DISTINTAS COMUNIDADES INDÍGENAS.



PRIMÓ EL INTERCAMBIO DE SEMILLAS Y DE SABERES.



ENTRE LAS 9 Y LAS 14 HORAS SE EXTENDIÓ EL ENCUENTRO.